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顧問委員：楊漢生    李小武    胡偉明    王凡夫  對外聯絡部主任：朱峰    周雲龍    陳輝    劉立  《讀者來信》欄目部主任：張喜迎       副主任：李桂忠 編輯：孫志強    郭佳敏    張晶 

　 　 目前事故調查部門正在嚴格按照調查　 　 目前事故調查部門正在嚴格按照調查【本報訊】【本報訊】　 　 目前事故調查部門正在嚴格按照調查【本報訊】程式，仍在持續開展殘骸資料技術的檢查和飛行數據的分析和實驗驗證等相關工作 　　中宣部6月10日上午舉行「中國這十年」系列主題新聞發佈會。中國民用航空局副局長董志毅介紹：　 　「3·21」東航MU5735航空器飛行事故發生之後，根據中國的有關法律法規和國際民航航空工業的有關規

    一段時間以來，由於民進黨當局在疫情    一段時間以來，由於民進黨當局在疫情【本報訊】【本報訊】    一段時間以來，由於民進黨當局在疫情【本報訊】防控上的不作為，導致民眾愈發不滿。近日，有網友質疑，蔡英文當初編列8400億元新台幣的「特別預算」，如今錢都花到哪兒去了？     對此，臺行政機構負責人蘇貞昌8日在社交媒體平臺回應稱，自2020年疫情爆發以來，民進黨當局已投入7328億元新台幣作為防疫、紓困、振興之用，而且任何一筆支出，都會受到監督。   此話一出，立即引發島內輿論熱議。中國國民黨民代賴士葆9日痛批蘇貞昌是「昧於事實，睜眼說瞎

　 　 匯豐與香港青年協會青年研究中心【本報訊】【本報訊】　 　 匯豐與香港青年協會青年研究中心【本報訊】19日共同對外發佈的「香港青年在大灣區就業競爭力」研究報告顯示，超八成(84%)的受訪者認為大灣區內地城市的事業發展機會具有相當吸引力。此外，市場規模(84%)、培訓機會(70%)等也是香港青年看重的內地城市優勢。　 　 這一研究面向香港各大專院校三年級以上學生開展，在2021年3月至12月期間通過網上問卷調查的方式完成。調查發現，在720名有意在大灣區內地城市發展的受訪香港大學生中，最希望從事的三個行業為「文化及創意」「金融服務」及「科技與創新」，而他們到內地發展的首選城市為深圳(53%)，其次是廣州(19%)。　 　 該項研究還讓受訪者通過「大灣區就業所需的五大技能框架」評估自身的競爭力。結果顯示，受訪大學生認為自己在大灣區最有競爭優勢的方面為專業操守、靈活變通等，數位化技能的評分則相對較低。

民航局回應「3·21」東航事故調查情況最新進展民航局回應「3·21」東航事故調查情況最新進展民航局回應「3·21」東航事故調查情況最新進展

84%香港青年認為大灣區內地城市「有吸引力」84%香港青年認為大灣區內地城市「有吸引力」84%香港青年認為大灣區內地城市「有吸引力」
深圳前海石。

上海離婚預約爆滿？業內：短期集中申請增多 各區情況不同

苏贞昌放豪言称台防疫已花7300亿蓝营怒批「睁眼说瞎话」

定，中國民用航空局啟動了事故技術調查工作，在4月20日對外公佈事故調查的初步報告和情況通報，目前事故調查部門正在嚴格按照調查程式，仍在持續開展殘骸資料技術的檢查和飛行數據的分析和實驗驗證等相關工作，後續隨著調查工作的推進，民航局將依法依規及時準確地發佈事故技術調查的情況進展和相關資訊。

因是上海疫情封控兩個月，導致集中辦理人數積壓增多，而由於疫情干擾因素，上海有民政局還發佈了離婚業務可順延辦理的通知，這也導致部分當事人前來辦結的業務量增多，「並不是說都是因為疫情導致了離婚數量增多，關於預約爆滿上熱搜，實際預約的不來辦也有不少。」目前，上海離婚網路預約最遲一般可預約至一月後。　　北京煒衡(上海)律師事務所合夥人鞠秦儀在接受記者採訪時表示，在疫情管控期結束後，出現部分民政部門離婚預約爆滿的現場也是在預料之中的，「一方面是由於較長的疫情管控期期間，相應事務都暫緩辦理，確實形成了不少積壓的需求，這段時間集中釋放出來;另一方面也跟民政部門按照防疫要求，嚴格限制每日現場辦理的人員的名額有關。隨著時間推移，等到積壓的需求得到緩解，以及現場辦理人數限制的放鬆，相信相應情況會逐步恢復到正常狀態。」　　中科院心理所諮詢師、鯨平臺專家趙黎表示，疫情到來突然，當夫妻家庭對於出現的變化未做好準備時，日常生活中的小摩擦可能會放大情緒，這些情緒也會將婚姻中的歷史遺留問題被頻繁投射，甚至導致夫妻走向離婚。　　此前，內地微博出現疫情期間夫妻相互吐槽情況，趙黎還表示，當封控出現時，「我們跟我們自己相處的時間多了，反而冷靜下來，這個時候之前考慮不周的，或者考慮不清楚的一些事情，反而在這個期間思考的清楚。在封控期間，可能更多的觀察到配偶，能更多的瞭解到這個人，可能發現有些地方原來沒有看清楚的或者原來沒有決定的，這個時候也有可能做出了這樣一個決定。」

話」，這種背離事實的「洗腦文」，才是賊喊抓賊的假資訊。   賴士葆舉例稱，臺灣自產「高端疫苗」至今未解盲，而當局卻採購5百萬劑，且採購價格不對外公布，相關資料也都被陳時中以疫情當前為由所謂「封存」。      不僅如此，當初要求加購國際認證的3千萬劑疫苗，民進黨當局為了護航高端，硬是拒絕，最後高端打不完銷毀，幾十億就這樣浪費，所謂「監督」不過是笑話。◆臺行政機構負責人蘇貞昌。（圖片源自臺媒）

　　研究還發現，有七成受訪者認為香港青年對大灣區的發展機遇缺乏瞭解，而香港青年在內地發展面對的挑戰主要在三方面，包括缺乏人脈資源、來自內地其他城市的人才競爭以及缺乏對內地法律制度的瞭解。調查結果還顯示，受訪者表示將通過參加大灣區的工作體驗計畫或實習、瞭解自己感興趣的行業和參加認識大灣區的交流活動等，更好地為把握大灣區機遇做好準備。　　匯豐中國副行長兼大灣區辦公室總經理陳慶耀稱，據統計，目前香港和澳門有超85000名居民在廣東工作。香港若想要更多地分享大灣區的經濟成果，需要讓年輕人親身瞭解整個區域的多元發展。　　香港青年協會副總幹事魏美梅建議企業增加大灣區實習機會，並提供在多個城市輪崗、接受在職培訓的機會，加強香港青年的專業實務技能，同時促進人才流動。

      中國國民黨主席朱立倫訪美言行，引發【本報訊】【本報訊】      中國國民黨主席朱立倫訪美言行，引發【本報訊】藍營兩岸路線丕變爭議。國民黨南投縣長參選人、「立委」許淑華今天出席公益活動被問到相關議題，先是笑了幾聲，隨後表示，主席在美國拚政黨外交，我們地方不便置喙，她身為縣長參選人，就是顧好地方經營，做好地方服務，並將年底選舉視為優先目標，至於主席言

朱立倫兩岸論述惹議許淑華稱不便置喙行等疑義，就由黨中央來說明。      許淑華今天赴南投縣家扶中心捐贈1000箱十穀寶飲品，分送給家扶弱勢家戶，希望助弱勢族群度過疫情難關。針對朱立倫訪美言行惹議，許淑華受訪時面露尷尬神情，乾笑幾聲表示，她現在專心忙選舉，無暇去顧及朱立倫在美國的情況。

◆藍委許淑華赴南投縣家扶中心捐贈1000箱十穀寶飲品。（中評社　方敬為攝）

　 　 上海日常生活秩序逐步恢復，離婚【本報訊】【本報訊】　 　 上海日常生活秩序逐步恢復，離婚【本報訊】登記爆滿卻登上熱搜。記者瞭解到，目前上海各區分階段開啟離婚登記，有熱門區域近一個月內的離婚網路登記名額已經約滿，被網友形容成不易於四月搶菜。有業內人士告訴記者，發生該類情況並非離婚登記人數突增，而是存在因疫情封控導致短期內離婚業務集中申請量增多，再加上因防疫要求需進行人員限流管理，「其實有預約了但不來辦理的情況也不算少。」還有法律界人士表示，隨著時間的推移積壓業務得到緩解，相信相應情況將逐步恢復正常。 　 　 「走到離婚這一步肯定不是一件愉快的事情，這一段時間看到離婚預約人數爆滿我們也挺唏噓的，其實我們心裏也還有猶豫，正好趁著現在這段時間再繼續冷靜一下。」上海市民張小姐這樣表示。她告訴記者，由於感情不和原因自己與丈夫有過離婚念頭，但該想法並非只是疫情期間冒出，而是此前矛盾的積累，「我也在網上看到過現在離婚預約號緊張，我們自己也登錄查詢過，確實最近幾天的都約滿了，不過其實每個時段只開放一兩個號，所以在我們看來總體人數並不算多吧。」　 　 記者查詢發現，上海不同區域民政局預約規則也不盡相同，有些區域如青浦區每半小時時段僅能網路預約1對夫妻辦理業務，且6月下旬名額充足，閔行區每半小時可以預約2對，6月亦有空餘名額，崇明區除了在網上預約外，針對老年人不會使用網路等情況，還可以通過電話預約，網上傳言最火爆的則是徐匯區，至7月7日預約名額已滿。　 　 有業內人士透露，目前內地離婚業務主要分為申請以及辦結兩部分，申請的量比以前增多主要原
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